
SINOPSE DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2022
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

07/07/2022    Início: 16h   Término: 17h10

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/uFBrdOvxw20

Aos sete dias do mês de julho de 2022, na presença híbrida dos senhores membros do Colegiado do Campus
Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Bárbara Frassini Lopes (Chefia DAM em exercício),
Douglas Alexandre Rodrigues de Souza, Eduardo Aquino Hubler, Guilherme Octávio Mendes Reis, Petra
Gutterres Portalet da Silva, Jefferson Gervasi, Gabriel Dias Pimentel, e on line, Marina Regina Veloso Esteves
sendo que justificaram ausência: Thiago Pereira Alves, Cristiele Aparecida Petri, Beatrice Correa de Oliveira
Gonçalves e Roberta Nara Sodré de Souza. O Presidente passou então aos informes:

INFORMES:

1) Sinasefe geral indica encerramento de greve entre 04/07 e 15/07. A Chefe DEPE Ana Elisa comenta
que se retornarem na segunda-feira não haverá alteração do período de férias, apenas alguns ajustes no
calendário.

2) O presidente comenta sobre os dois terrenos que pertencem ao Câmpus Itajaí que preocupam pois não
temos ainda a possibilidade de utilização para construção, encaminhou para a reitoria para verificar
possibilidades de utilização.

3) A Chefe DEPE comenta que nas próximas três semanas iniciam as avaliações docente pelos discentes
e solicita aos representantes discentes que divulguem aos colegas;

PAUTA DO DIA:

1) Autorizar a postergação da data de colação de grau da Eng Elétrica 2022-1 para 14/Out/2022. Aprovada
por unanimidade;

2) Autorizar o formato híbrido para conselhos e reuniões. Prof. Douglas questiona quem tem autonomia para
deliberar se será híbrido ou não. Prof. Hubler relata que é uma ferramenta bastante útil para produtividade. Os
representantes discentes relataram que é importante manter o formato híbrido para oportunizar os estudantes
que moram longe participar. A Chefe DEPE informa que será utilizado o formato híbrido até o final do
semestre de 2022 ou até que se tenha uma nova resolução. Aprovada por unanimidade.

3) Autorizar a realização de atividades em ANP para os casos de docentes com suspeita de COVID, desde que
haja concordância do docente e apresentação do Termo de Isolamento. Aprovada por unanimidade.

4) PAT 2023 - Aprovado por unanimidade.

Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 17h10min.


